



二学期が始まりました。

こんにちは、いつも有り難うございます。ハニー・ビーの八木です。子どもたちにとって楽しい夏休みも、あっという間に終わりました。この夏は、まん延防止等重点措置も緊急事態宣言も発出されていない中での夏休みとなりましたが、皆さまはご旅行などなさいましたか？淀川や猪名川の花火大会、五山の送り火も開催されました。又身近なところでは3年ぶりに豊中まつりも盛大に開催され、コロナ禍前とは行かないまでも、夏が来たという実感が湧いた夏だったように思います。

4回目のワクチン接種が進み、コロナ禍もここに来て少し落ち着いてきたようにも思いますが、小さな子どもたちの体調不良からの感染もあり、残暑厳しい9月もマスク着用せざるを得ない状況は続いています。

新規陽性者数も減少傾向ではありますが、とても緩やかなため、陽性者・濃厚接触者の方への対応で、保健所の方々の負担もなかなか減らない様です。大阪コロナ警戒信号も赤から黄色になりましたが、一定数の感染者の方がおられ、お亡くなりになられた方の人数などを目にする、高齢者の家族がいるので、他人事ではない心地になります。

また今までにない規模の台風14号の影響を受けて暴風波浪や大雨洪水などの特別警報が各地に出され、命を守る警戒が必要だと言われています。台風被害が出ないようにと願うばかりです。

またこれからも幾つもの台風の発生があると思いますが、二学期には楽しいことがいっぱいです。生徒学生だけでなく、秋は色々なことに取り組むのに絶好の季節。今年は3年ぶりに地域での公民分館行事も開催され、また学校やこども園などでも運動会が開催されるようです。練習をして当日晴天の下で、「いつもの力」を発揮してもらえたら嬉しいです。

色々なことに果敢に挑戦して成功体験が増えて、自己肯定感が高まるようにと願っています。今月もよろしくお願ひします。

8月の活動

- ① マイ児童デイサービスそね・はっとりでの8月の活動ダイジェスト
- ② 阪神友愛食品株式会社での実習に行ってきた (8/8~12)
- ③ 大阪府庁庁舎管理職職場体験実習(守衛Aコース)に参加しました (8/22~26)
- ④ 料理教室(3回目) 変わり素麺と白玉団子スイーツを作りました。(8/27)

今後の予定やお知らせ

- ① 放課後等デイサービスで個別支援計画の面談があります (9/5~随時)
- ② 料理教室(4回目) 親子丼と小鉢を作ります (9/24)
- ③ 社員研修6 防災について学びます (9/29)
- ④ 「第11回みんなでワイワイさんあいイベント」開催します (11/13)



あとかき 地域で色々な方と繋がる喜び

活動報告① マイ児童デイサービスそね・はっとりでの8月の活動ダイジェスト

みんなが楽しみにしていた夏休み。まだまだ、制限や制約はあるにしても「WITHコロナ」で生活を送っています。そねっ子たちも、手洗いうがいは定着してきたようです。「自分がやらなくっちゃ」の自主性も出てきたように思います。

こちらのプログラムは、「避難訓練」の様子です。いつもは元気いっぱいのそねっ子たちですが、お部屋で事前に説明を聞くことで見通しを持ち、自分のやるべきことを理解して、避難場所まで前の人を押しったり走ったりすることもなく「避難訓練」を体験しました。





はっとりでは、久し振りに曾根・はっとり合同しての活動となりました。日頃は、余り関わる機会が少ない「送迎の際に一緒に乗っているお兄さん、お姉さん」との関わりはとても楽しかったようです。始まる前から、『何をするのかな?』とプログラム内容も気になっていた様子でしたが、「あいさつ練習・自己紹介」では、そねっ子もみんなの前で大きな声であいさつが出来たようです。

「クラフトプログラム」では、指導員の説明を聞いてから紙皿に思い思いの色を重ねて『くらげ』を作りました。海に漂っている感じが出ているでしょう。くらげのことを知っているのかも定かではありませんが、夏もそろそろ

終わりで、海には沢山のくらげが出ていのでしょうか?秋の風が吹いてきました。

【お問い合わせ マイ児童デイサービス 電話：06-6152-8991 FAX：06-6152-8992
マイ児童デイサービスはっとり 電話：06-6868-9371 FAX：06-6868-9372】

活動報告② 阪神友愛食品株式会社での実習に行ってきました (8/8~12)

3年ぶりの実習になりました。阪神友愛食品株式会社での体験の様子をお伝えします。今年は、公共交通機関を使って現地まで行ってみようということで、まずは阪急電鉄大阪梅田駅で待ち合わせをし、阪神電車、阪神バスで現地まで行きました。(この時点でも、汗だくでした。)

今回の実習内容は「干しシイタケの軸切り」です。ひとつずつ干しシイタケの汚れを取ってからハサミを使って傷んだところを切ります。決められた形に分別しながら余すところなく商品にしていきます。簡単そうに見えますが『自分で決定して分けていくこと』は思いのほか難しかったようです。他にも野菜を分けたり、ダイレクトメールを作ったりと色々なお仕事を体験して来たようです。また、ハニー・ビージョブB型での実習もありましたが、はっとりメンバーそれぞれに合わせた体験実習をしていただきました。



来年度も是非、実習体験をしたいと思います。お世話になった皆さま、有り難うございました。

【お問い合わせ ハニー・ビー 事務局 電話：06-6152-7389 FAX：06-6152-7348】

活動報告③ 大阪府庁庁舎管理課職場体験実習(守衛Aコース)に参加しました (8/22~26)

こちらはコロナ禍前から毎年の恒例行事として取り組んでいる、大阪府庁庁舎管理課職場体験実習の報告です。今回のA実習は、「守衛業務」ということで2名の高校生が実習しました。朝早くからの実習のため目を擦りながら満員電車に乗り込み、天満橋駅から重い荷物を持って通勤したことも良い体験になったようです。

それぞれの参加者の感想をご紹介します。

=====



4日間の実習有り難うございました。立哨をやってみて、立ったままあいさつをするのが疲れました。働くって大変だなと思いました。テレビでよく見ている議場の席に座らせてもらって嬉しかったです。最終日には咲洲の展望台や展示物が見られて良かったです。【HT】

=====

先日はお忙しい中、体験実習に参加させていただき、有り難うございました。立哨をはじめ、守衛の仕事について皆さま方に親切にご指導いただきました。おかげで自信を持って仕事をすることが出来ました。要人警護で初めて無線を使って緊張しました。最終日には咲洲庁舎で色々なところを見学させていただき、とても勉強になりました。この実習で学んだことを活かしてこれからも頑張ります。有り難うございました。【YN】

=====

【お問い合わせ マイ児童デイサービスはっとり 電話：06-6868-9371 FAX：06-6868-9372】

活動報告④ 料理教室(3回目)変わり素麺と白玉団子スイーツを作りました (8/27)

『毎月の料理教室、とても楽しみにしているようです。』とお母さまからの嬉しい感想をいただき、更に張り切っている料理スタッフです。

今月も沢山のチャレンジャーが参加してくれました。当日合わせて20名で、変わり素麺と白玉団子スイーツを作りました。4つのグループが1階と2階に分かれて、それぞれの課題の変わり素麺メニューに挑戦。買い出しから料理教室はすでに始まっています。白玉団子を作ってゆでてみたら、思いのほか膨らんでお餅のようになってきました。

『自分のお昼ご飯くらい、自分で作れたらいいよね。』という発想から始まったこの料理教室、「自分が作ったものを他者に食べてもらう」ということも定着してきました。想像を超えた料理になることもあります。料理ボランティアのお母さま方と楽しく料理をし、わたしにとっても至福の時間となっています。皆さま、有り難うございました。



【お問い合わせ ハニー・ビー 事務局 電話：06-6152-7389 FAX：06-6152-7348】

お知らせ① 放課後等デイサービスで個別支援計画の面談があります (9/5～随時)



放課後等デイサービスの半年に一度の「個別支援計画面談」を、9月のひと月をかけて行います。日頃、お電話が連絡帳でのやり取りしかない「保護者の方との面談」の機会は貴重なものだ実感しています。学校やご家庭での様子や、習いごと、生活習慣についてなど色々なことをうかがう機会を、お忙しい中ご都合をつけていただき、持てることに感謝しております。有り難うございます。



また、小さなことでも「気になること」があればいつでもお電話などいただけたら、一緒に対応しアドバイスさせていただきますのでおっしゃってください。わたしたちにとっても、デイサービスでのご様子を直接お伝えし、一緒に年度前期の成果と年度後期の課題抽出、確認をさせていただきます。更にスキルアップを図っていきます。

【お問い合わせ マイ児童デイサービス 電話：06-6152-8991 FAX：06-6152-8992】

マイ児童デイサービスはっとり 電話：06-6868-9371 FAX：06-6868-9372】

お知らせ② 料理教室 (4回目) 親子丼と小鉢を作ります (9/24)



早いもので、6回開催予定の料理教室も4回目となります。今回の料理教室メニューでは親子丼と小鉢を作ります。この料理教室は、楽しく来てくれるチャレンジャーさんとサポーターさんで成り立っており、わたしたちも教えられる関わりが沢山あります。

チャレンジャーさんたち中心に料理を作り、今回は4グループがそれぞれに小鉢等(きんぴらごぼう、スパサラ、ほうれん草のお浸し、みそ汁)を多めに作ってシェアします。短い時間の中で、効率よく作業(料理)をすることは、大事なことですし、生きるためには食べることは欠かせないです。・ ・ ・ 美味しいからと言っても食べ過ぎには注意ですが。

【お問い合わせ マイ児童デイサービスはっとり 電話：06-6868-9371 FAX：06-6868-9372】

お知らせ③ 社員研修6 防災について学びます (9/29)

今回の社員研修は、「防災を考える」ということで設定しました。特定非営利活動法人ミラクルウィッシュの益田紗希子(ますだ さきこ)理事長さんに、お話と「困った時の実演体験」をお願いしています。今回は、実演体験では災害時のカセットコンロを使っての『ポリ袋クッキング』等の



防災に役立つ研修を予定していますが、ミラクルウィッシュの活動にもすごく興味があり、益田理事長さんからは法人としてのお話もお聞かせいただきたいと思っています。

【お問い合わせ ハニー・ビー事務局 電話：06-6152-7389 FAX：06-6152-7348】

お知らせ④ 「第11回みんなでワイワイさんあいイベント」開催します(11/13)

今年も「みんなでワイワイさんあいイベント」を開催します。途中経過のお話となりますことご容赦ください。

【開催日時：令和4年11月13日(日) 10時30分から15時まで 小雨決行】

「さんあいイベント」のコンセプトは、『障がいのあるなしに関係なく、地域で自分らしく生きること』の実現を願って開催しています。

今年も多くの方々の賛同のもと、こどもたちの発表の場、活躍の場を提供したいと地域の方々にご協力をいただき、こどもたちのパフォーマンス、職場体験(こども店長)、はたらくくるま、フードドライブ、美味しいお店や楽しいゲームのお店が沢山出る予定です。今年はバザーのお店の出店もあるかもです。出演者、出店者募集は締め切りました。

また、ボランティアさん(会場警備、ごみ整理など)は大々大募集しています。こどもたちの楽しいイベントの為に力をお貸しいただけませんか?どうぞ、よろしく願いいたします。

※また詳細はチラシなどで別途ご案内いたします。

【お問い合わせ ハニー・ビー事務局 電話：06-6152-7389 FAX：06-6152-7348】



あとかき 地域で色々な方と繋がる喜び



今年の夏は、3年ぶりに「サポートが必要な子どもたちとの宿泊体験」を開催し無事に終了することが出来ました。淀川の花火大会や猪名川の花火大会と京都では五山の送り火もありました。豊中でも豊中まつりをはじめ、各地域の公民館、公民館行事も行われています。

わたしたちハニー・ビーも久しぶりの豊中まつりに参加することが出来、暑い中でも色々な出会いがありました。

大阪府庁庁舎管理課の職場体験実習と企業実習に行けたことも、成長を感じることが出来たことで、わたし自身も「大切な人を支える、支援する」ことを学ばせていただきました。

直近の話になりますが、豊中市社会福祉協議会さんからののお声掛けで「なかまの店」の枠で、9月18日(日)開催の南部フェスティバル

に初参加させていただきました。

八木屋(ハニー・ビージョブの宅配)では、日頃から小中学校を回らせていただく機会は持っていますが、この様な地域の方々を中心になっての大きなイベントに参加させていただきご縁を、今回いただいたことに感謝しています。有り難うございます。その中で、地域の色々な方とお話をさせていただけたことが、嬉しかったです。

南部フェスティバルでは、ステージに一番近い絶好のロケーションで販売活動をさせていただき、お隣には豊中南ライオンズクラブさんと障がい者支援施設「えーぜっと」さんの方がおられ、「売れてるか?」と気さくにお声掛けをいただき、またユーモアたっぷりトークで和ませてくださいました。

このところ、コロナ禍で「人との関わりが希薄になった。」と言われる中、やはり「人と関わり、繋がる喜び」が実感できたことは、わたしにとってこの夏も沢山の学び、出逢いがあった充実した夏でした。

繋がって下さった皆さま、本当に有り難うございました。



【八木 みどり記】